

## Danlantamal I Hadiri Safari Logistik Tahun 2024

Suhendi - [SUMUT.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMUT.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 30, 2024 - 14:12



BELAWAN - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut I (Danlantamal I) Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., diwakili Wadan Lantamal I Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., menghadiri Safari Logistik Tahun 2024 oleh Tim dari Slogal yang dipimpin oleh Asisten Logistik Kasal Laksamana Muda TNI Eko Sunarjanto yang diwakili Paban V Slogal Kolonel Laut (T) Y. Satriawan, S.E., bertempat di Gedung Yos Sudarso Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah No.01, Belawan, Sumatera Utara, Senin (29/7/2024).

Kegiatan diawali dengan penerimaan Tim Slogal oleh Danlantamal I di VIP Room Mako Lantamal I, selesai penerimaan dilanjutkan acara Safari Logistik.

Danlantamal I dalam amanatnya yang dibacakan Wadan Lantamal I menyampaikan bahwa kegiatan ini pada dasarnya merupakan implementasi dan fungsi pengawasan Staf Umum Logistik TNI AL dalam rangka melaksanakan pembinaan logistik kepada satuan bawah, khususnya di wilayah Lantamal I dan jajarannya, untuk mendapatkan informasi secara langsung tentang perkembangan kegiatan baik yang sedang dilaksanakan maupun rencana kegiatan yang akan dilaksanakan serta permasalahan yang sedang dihadapi. Kepada staf terkait agar memanfaatkan kegiatan ini untuk meningkatkan kemampuan dalam melaksanakan tugas di bidang logistik terkait Tupoksi Lantamal I.

Kegiatan kunjungan Safari Logistik dari Mabesal pada dasarnya merupakan implementasi dan fungsi pengawasan Staf Umum Logistik TNI AL dalam rangka melaksanakan pembinaan logistik kepada satuan bawah, khususnya di wilayah Lantamal I dan jajarannya, untuk mendapatkan informasi secara langsung tentang perkembangan kegiatan baik yang sedang dilaksanakan maupun rencana kegiatan yang akan dilaksanakan serta permasalahan yang sedang dihadapi. Oleh karena itu, saya instruksikan kepada staf terkait agar mempersiapkan data sebagai bahan masukan bagi Tim Safari Logistik permasalahan sekaligus permasalahan di bidang logistik guna mendapatkan solusi yang lebih tepat dari komando atas. Manfaatkan kegiatan ini untuk meningkatkan kemampuan dalam melaksanakan tugas di bidang logistik terkait Tupoksi Lantamal I.

Aslog Kasal dalam amanatnya yang dibacakan Paban V Slogal menyampaikan bahwa Kegiatan ini merupakan forum penyampaian kebijakan-kebijakan bidang logistik, dan juga sebagai forum pendampingan langsung terhadap berbagai potensi dan permasalahan yang ada, khususnya dibidang logistik. Untuk itu, sangat dibutuhkan penyampaian informasi terhadap pelaksanaan kegiatan bidang logistik di satker-satker beserta jajarannya. Sehingga kinerja bidang logistik dapat tercapai sesuai dengan program yang telah ditetapkan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Tim Safari dari Slogal, para Kadis dan Kasatker Lantamal I dibawah Kewasgiatan Slog, Kafasharkan Sabang, Danyonif 8 Marinir Pangkalan Brandan, Personel Lanal Jajaran Lantamal I, Personel Mako Lantamal I, serta Prajurit Yonmarhanlan I.

(Dispen Lantamal I/Hendi)